

PERILAKU AGRESIF PADA REMAJA PUTRI YANG BERBEDA STATUS SOSIAL EKONOMI

**HESTI SEPTIYANTI EKA SUPONO, DRA. M.M NILAM WIDYARINI,
MSI**

Skripsi, Fakultas Psikologi, 2007

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : perilaku agresif pada remaja p

Abstraksi :

Di Indonesia, beberapa tahun yang lalu beberapa media masa mencatat kekerasan yang dilakukan oleh anak perempuan. Pada tahun 2002 pertengahan bulan Juli, harian Kompas menampilkan artikel tentang berita penculikkan dan penganiayaan beberapa siswi baru yang didalangi oleh sekelompok kakak kelas dan alumni yang juga perempuan. Setiap orang dapat melakukan agresi, baik orang kaya maupun orang miskin. Agresi yang dilakukan dapat berbeda-beda, tergantung bagaimana seseorang menyikapi stimulus yang datang kepadanya. Stimulus tersebut dapat berbeda pada setiap orang, dimana perbedaan tersebut terjadi karena dipengaruhi oleh beberapa hal, salah satu diantaranya adalah kondisi status sosial ekonomi. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana bentuk perilaku agresif pada remaja putri dengan status sosial ekonomi atas dan status sosial ekonomi bawah, perbedaan perilaku agresif pada remaja putri dengan status sosial ekonomi orang tua, dan faktor faktor yang mempengaruhi timbulnya perilaku agresif pada remaja putri yang berstatus sosial ekonomi atas dan status sosial ekonomi bawah. Dengan tujuan tersebut, maka pendekatan penelitian yang tepat adalah pendekatan kualitatif. Pengumpulan data dilakukan dengan metode observasi dan wawancara mendalam. Subjek dalam penelitian ini adalah dua orang remaja putri yang berperilaku agresif dan berasal masing-masing berasal dari status sosial ekonomi atas dan status sosial ekonomi bawah. Dari hasil analisis data yang dilakukan, maka dapat diketahui bahwa tidak ada perbedaan perilaku agresif antara subjek 1 yang berasal dari status sosial ekonomi atas dan subjek 2 yang berasal dari status sosial ekonomi bawah. Faktor-faktor yang mempengaruhi timbulnya perilaku agresif pada subjek penelitian dengan status sosial ekonomi yang berbeda ini juga, akan tetapi pada umumnya faktor-faktor yang mempengaruhi subjek untuk berperilaku agresif adalah pengaruh kelompok, kepribadian dan kondisi fisik.